

Die Drogenproblematik ist ständig in der ganzen Welt sehr aktuell. Da ich die Möglichkeit hatte, einen etwas verschiedenen Zutritt in der Welt kennen zu lernen, würde ich gern die Lösung in meiner Diplomarbeit beschreiben "Der Trends in der Lösung der Drogenabhängigkeit in der Schweiz". Ich glaube, dass dieser Zutritt in der Tschechischen Republik von Interesse sein könnte. Die Schweiz ist ein Land mit längeren Erfahrungen mit Drogenabhängigkeit und deshalb hätten sie in der Praxis neue Erfahrungen erwerben können. Deshalb könnten sie die meist wirksamsten Methoden anwenden. Warum sollte man sich nicht inspirieren? Das Ziel dieser Arbeit ist vor allem die Erfahrung der Prävention in der Stadt Zürich anzuwenden.